

La Chine exhorte les États-Unis à lever les sanctions unilatérales contre Cuba

Image not found or type unknown



Wang Wenbin, porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères. Photo: Prensa Latina

La Havane, 7 janvier, (RHC)- La Chine a exhorté ce vendredi les États-Unis à lever immédiatement et complètement leurs sanctions unilatérales contre Cuba, à cesser de s'ingérer dans ses affaires intérieures et à gérer les liens mutuels conformément aux normes internationales.

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Wang Wenbin, a déploré comme une «diplomatie coercitive» les récentes mesures punitives prises par Washington à l'encontre d'institutions et de huit fonctionnaires cubains.

«Nous soutenons fermement les efforts du gouvernement cubain et de son peuple dans leur juste lutte pour défendre la souveraineté nationale, s'opposer à l'ingérence des puissances et explorer la voie du développement conformément à leurs conditions nationales», a ajouté le porte-parole.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282124-la-chine-exhorte-les-etats-unis-a-lever-les-sanctions-unilaterales-contre-cuba>



Radio Habana Cuba